

便り

首藤商務官中心に

日伯貿易を語る

内山代理大使の午餐會

目下來伯視察の旅を重ねてある首
藤商務官は既報の如く十日退
職上席したが、リガの内山代理大
使は去る十三日午登に田付外交官
補、名和田正金支店長はじめラ
ツセルダ商工局長、サンバイオ通
商局長等主なる商業關係者をシ
ヨツキー・カルナに招待し、首藤
商務官を中心とした貿易促進に關
して種々意見の交換をなした。

ラツルダ氏は來年三月十五日
大阪に開かれる苦の貿易館に
右席上に於いて商工局長ジョン
ラツルダ氏は來年三月十五日
古川兩氏の首頭取りで百家衆の
同地植民者が集つて産業組合が組
まれた。右組合の事業として設
けた當の間の兩部の仕事などを
因に今回當選の役員は玉城源一
氏(理事長)以下八名である。

去る日上原第二アーリアンサ中央區
では青年會主催、宮崎氏後援で同
地小學校に六十歳以上の老人十一
名を招待して敬老會なる會を催し
行つた。同日十二回卒業式並に修業式を舉
行する事になった。

去る日日本映畫館にて、
昭和十年一月一日午前九時より
十時迄の間に當館(アゲニ
ニード・アリガディロ・ルイス
アントニオ幕八番地)に於
て拜賀式を舉行す。

右告示す
昭和九年十二月十三日

拜賀式

帝國總領事館

領事協會

大舞蹈會

新街聞

一丁目

在聖市領事協會主催で執政官ら主
なる關係知名士相集ひ本十五日お
テル・テルミヌスに於て忘年會に
かれて會員の親睦を圖るべく盛大

街

日伯子供の喧嘩が繰り出

て、機械事館がら靈美館

へと進展したコソノの小
事件、どう結末がつくか今の風向がでないがこ
ものが舞ひ込んだ、曰く

大日本帝國臣民への大優等だ、

加害者中尉は免官、職務其半隠
れは訓誡すべし、被害者には慰
藉料一万圓を贈らしむべし云々ところがこの軍大會議に參與した
者が吾人の知り合はないするを否
いだまつた手だ、有りとも思
那でもうたつた手だ、有りとも思
我々一等國民がやるべき事で

や如何がご打診して見る

こんな手は當時はやらない、支
那人は日本人でないのかな、はて面
那でもうたつた手だ、有りとも思
我々一等國民がやるべき事で

レバーナーの底を重ねてある首
藤商務官は既報の如く十日退
職上席したが、リガの内山代理大
使は去る十三日午登に田付外交官
補、名和田正金支店長はじめラ
ツセルダ商工局長、サンバイオ通
商局長等主なる商業關係者をシ
ヨツキー・カルナに招待し、首藤
商務官を中心とした貿易促進に關
して種々意見の交換をなした。

ラツルダ氏は來年三月十五日
大阪に開かれる苦の貿易館に
右席上に於いて商工局長ジョン
ラツルダ氏は來年三月十五日
古川兩氏の首頭取りで百家衆の
同地植民者が集つて産業組合が組
まれた。右組合の事業として設
けた當の間の兩部の仕事などを
因に今回當選の役員は玉城源一
氏(理事長)以下八名である。

去る日日本映畫館にて、
昭和十年一月一日午前九時より
十時迄の間に當館(アゲニ
ニード・アリガディロ・ルイス
アントニオ幕八番地)に於
て拜賀式を舉行す。

右告示す
昭和九年十二月十三日

イーな能すが、我が領事館から
市毛總領事等十五名出席する、
さになつた

は市毛總領事等十五名出席する、
さになつた

